

COLLECTIF : PARTAGEONS LA ROUTE 46-24

Mai 2025

Mesdames et Messieurs les élu-e-s,

Hors des villes et particulièrement en zone rurale, le vélo et le piéton peinent à trouver leurs places face à l'hégémonie de la voiture et au manque d'infrastructures sécurisées pour leurs déplacements quotidiens. Pourtant la prise de conscience de la population pour un déplacement local moins polluant et profitable pour la santé devient primordial.

Notre collectif citoyen de Souillac et ses alentours constate que si l'usage du vélo continue de progresser en zone urbaine depuis la crise du Covid, il stagne dans le monde rural. Ainsi, à la campagne, sorti du bourg, on se retrouve quasi systématiquement sur une départementale où il est permis d'aller à 80 km/h, sans aménagement cyclable, ce qui limite la possibilité des déplacements au quotidiens à vélo.

Nous souhaitons encourager la pratique régulière du vélo. Voir des parents avec leurs enfants ou des collégiens et lycéens indépendants grâce à leur bicyclette dynamiserait la vie locale. Venir au marché ou dans les commerces sans risque grâce à des aménagements sécurisés et adaptés rendrait nos villages plus attractifs pour tous.

La pratique du cyclisme en milieu rural ne doit pas être réservé uniquement à une pratique sportive, touristique ou de loisir en période estivale mais aussi une pratique régulière de déplacement.

Même si nous sommes conscients que le coût des aménagements de voies cyclables sécurisés est coûteux pour les collectivités locales, des solutions alternatives peuvent être envisagées et exploitées ensemble, élu.e.s et citoyen.ne.s.

Avec le soutien des signataires ci-dessous, nous nous tenons à votre disposition pour réfléchir avec vous à des infrastructures sécurisées pour le déplacement à bicyclette.

NOM PRENOM	Commune	Adresse Mail	Signature

COLLECTIF : PARTAGEONS LA ROUTE 46-24

Contact : partageonslaroute46-24@escallious.org

